



SE INCLUYE EQUIPAMIENTO PARA DISTINTAS ÁREAS DEL HOSPITAL.

Llegan los primeros equipos del Plan de Equipamiento Crítico para el Hospital

Directamente a la Unidad de Emergencia Hospitalaria y de Gineco Obstetricia, llegaron los primeros equipos adquiridos en el marco del Plan de Equipamiento Crítico que financia el Gobierno de Tarapacá y que beneficiará al Hospital de Iquique, Dr. Ernesto Torres Galdames.

Mesas mayo; balanzas infantiles; escritorios de categorización; balanzas clínicas con tallímetro; carros de transporte para ropa sucia; kits inmovilizadores pediátricos y de

adultos; bombas de aspiración; manómetros de presión negativa; entre otros, fueron entregados formalmente por el gobernador, José Miguel Carvajal, acompañado de los funcionarios de salud, los consejeros del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) de salud y el equipo directivo del principal recinto asistencial de la región.

Se trata de una de las iniciativas del Plan, cuya inversión total asciende a 6.150 millones de pesos

(M\$ 6.155.672).

De este proyecto, ya se concretaron las primeras compras, correspondientes a un total de 245 equipos y 317 equipamientos para la Unidad de Paciente Crítico Adulto (UPCA); Unidad de Paciente Crítico Pediátrico (UPCP); Unidad de Paciente Crítico Neonatal (UPC Neo); Unidad Hospitalización en Cuidados Críticos de Psiquiatría (UHCIP) Adulto e Infanto Adolescente; Unidad de Emergencia Hospitalaria (UEH), Urgencia

17 mil

millones de pesos se han invertido en el Plan de Equipamiento Crítico con el FNDR.

Mater, Anestesia y Pabellones; y Gine Pabellón.

“Desde el FNDR, hemos logrado materializar un Plan inédito de cerca de 17.000 millones de pesos”, señaló el gobernador Carvajal.